

Blickpunkt

Informationen aus der Kurstadt Bad Bevensen
und dem Nordkreis

24. Februar 2012, Nr. 2, 44. Jahrgang

Ehrung für Maik Böse

MTV-Aktiver zum drittbesten Hobbyradsportler gewählt

Im Rahmen der diesjährigen Bremer „Six-days“ wurden erstmals Deutschlands beste Hobby- und Jedermannradsportler geehrt. Die „Jedermann Champions Wertung“ des Challenge-Magazin.com, Deutschlands größtem Fachmagazin für den Hobby- und Jedermann-Radsport, ermittelte die jeweils drei Bestplatzierten aus insgesamt 364 Radrennen, die bundesweit im Jahr 2011 ausgetragen wurden. Insgesamt wurden 33 199 männliche und 4192 weibliche Hobby- und Jedermannradsportler sowie 4856 Teams gelistet. Maik Böse vom Team Felt-Bikemaster im MTV Bad Bevensen konnte sich einen großartigen dritten Platz erkämpfen und wurde zur Siegerehrung nach Bremen eingeladen, um seinen Pokal unter dem Beifall mehrerer tausend Zuschauer entgegen zu nehmen. Überwältigt von der bei den „Six-days“ herrschenden Atmosphäre meinte er: „Bei dieser klasse Stimmung würde ich auch gerne aufs Rad steigen und ein paar Runden mitfahren.“ Mit acht Siegen, neun zweiten und vier dritten Plätzen kann Böse stolz auf eine erfolgreiche Saison 2011 zurückblicken.



Maik Böse vom Team Felt-Bikemaster.